

Niehaus alaba acuerdos de cumbre

JUAN FERNANDO CORDERO

Redactor de La Nación

El Canciller designado, Dr. Bernd Niehaus, afirmó ayer que los compromisos en materia de reactivación y desarrollo económico —suscritos por los mandatarios del istmo— constituyen el acuerdo principal de la última cumbre de Presidentes centroamericanos, celebrada en Montelimar, Nicaragua, el domingo y lunes pasados.

“Considero positiva la noticia de la destrucción de las armas de los contras, como amante de la paz que soy, pero lo más importante es la claridad con que los gobernantes coincidieron en que el paso siguiente es la reconstrucción”, enfatizó Niehaus.

El próximo titular del Ministerio de Relaciones Exteriores aseguró que la promoción del desarrollo es parte del programa de gobierno del Lic. Rafael Angel Calderón y un punto medular de la que será su política exterior. “En eso hay

plena coincidencia de metas con lo acordado por los presidentes”, expresó.

Niehaus añadió que los planes de reactivación del proceso de integración regional y el replanteamiento de la problemática de la deuda externa, que los jefes de Estado se comprometieron a analizar —entre otros temas— en la siguiente cumbre, están a tono con los planes del gobierno entrante.

El futuro Canciller advirtió que es importante que Centroamérica trabaje en forma estrecha siguiendo las sugerencias de los programas de las Naciones Unidas para el área, así como los lineamientos del informe Sanford y de la comisión Kissinger, documentos que contienen propuestas de asistencia financiera y técnica para el istmo.

Además, Niehaus insistió en que hay que trabajar todas estas iniciativas con mayor detalle, pero sin descuidar las acciones que sea conveniente tomar en materia de relaciones bilaterales.



Dr. Bernd Niehaus: destaca la necesidad de la integración regional.